

Témoignages de joueurs

## Sacha\_s

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/05/2022 à 14:06

Bonjour à tous ,

J'ai 27 ans

physiquement et en apparence tout va bien je suis grand élancé j'ai une copine une famille et tout pour être heureux

mais je joue depuis mes 18 ans aux jeux d'argent

Rien n'y fait ...

Je ne m'arrête parfois que quelques semaines ...

Parfois j'ai l'impression que tout peut s'arrêter autour de moi , sauf le jeu

.. je me suis interdit de casino une fois .. deux fois .. je me suis interdit de paris sportifs sur internet , et bien voila que je me suis habitué au PMU depuis 7 mois

J'en reviens à faire des dépressions nerveuses je vous jure que le jeu me pourrit même physiquement je mange moins je dors moins

Pour jouer

Pour l'adrénaline

Que j'ai envie de quitter de toute mes forces et d'abandonner tout ces sentiments que procure le jeu

Je sais pas comment faire , je veux vraiment arrêter tout ça

Il suffit de quelques minutes d'ennuis, ou de penser à mes pertes et je retombe dedans

J'ai perdu des sommes incroyables

6000 euros en 6 mois

Je ne sais pas comment faire j'en suis même devenu voleur dans ma famille, je tire mes proches financièrement vers le bas , j'en suis devenu angoissé et je fais des suppositions pour tout et n'importe quoi

Je ne veux plus perdre de l'argent mais ce qui me retente c'est le fait de rattraper mes pertes ... qui ne font que se multiplier quand je repense à mes dettes accumulés inutilement alors que je me prive même de vacances avec ma copine et ma famille , qui sont ma vie

Pour des pulsions financières

Qui me détruisent

J'attends vos réponses

Merci

